

ABSTRAK

Bagus Prayogo, Npm.19810093, 2022. Proses Pembuktian Dalam Penindakan Pelanggaran Lalu Lintas Elektronik Dengan Menggunakan Rekaman CCTV. Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. H. Iskandar, S.H., M.H. (2) Tirta Gautama, S.H., M.H.

Seiring dengan kemajuan teknologi, maka dimanfaatkan Polri untuk meningkatkan kualitas pelayanan menjadi perhatian serius pemerintah, khususnya melalui Polri untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Alat teknologi CCTV yang digunakan diharapkan dapat memberikan dampak yang signifikan, terutama dalam pekerjaan penyidikan polisi lalu lintas dalam membuktikan pelanggaran lalu lintas. Permasalahan yang saya teliti adalah, 1. Bagaimana proses pembuktian dalam penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik dengan menggunakan rekaman CCTV?, 2. Apakah faktor penghambat dalam penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik dengan menggunakan rekaman CCTV?

Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris. Pendekatan yuridis empiris adalah dengan melakukan penelitian di lapangan yaitu dengan melihat fakta-fakta yang ada dalam Pembuktian dan Faktor Penghambat dalam Proses Pembuktian Bagi Pelanggar Lalu Lintas Berdasarkan Undang-undang yang berlaku.

Berdasarkan hasil penelitian dipahami bahwa, 1. Proses pembuktian penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik dengan menggunakan rekaman CCTV dilakukan melalui proses pemeriksaan secara cepat berdasarkan ketentuan KUHAP, yaitu pihak kepolisian selaku penyidik yang kemudian melimpahkan berkas perkara ke pengadilan negeri berdasarkan alat bukti yang sah menurut hukum acara yang berlaku saat ini. 2. Hambatan-hambatan dalam proses pembuktian penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik dengan menggunakan rekaman CCTV diantaranya yaitu akibat faktor peralatan dan fasilitas yang belum memadai, aparat penegak hukum yang belum maksimal dan berkompeten, dan kurangnya sosialisasi terhadap masyarakat pengguna jalan raya.

Saran dari penulis, 1. Saran saya sebagai peneliti terhadap proses pembuktian penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik menggunakan rekaman CCTV yaitu harus mengedepankan rasa keadilan dan kepastian hukum. 2. Saran saya sebagai peneliti terhadap penelitian ini maka hambatan-hambatan dalam proses pembuktian penindakan pelanggaran lalu lintas elektronik dengan menggunakan rekaman CCTV harus segera dievaluasi dan diperbaiki terhadap faktor-faktor penghambat tersebut.

Kata kunci: Pembuktian, Rekaman CCTV, Pelanggaran Lalu Lintas